

Nombre del alumno: Alba Jazmín Cruz C

Nombre del profesor: Fernanda
Guadalupe Ramos.

Licenciatura: Arquitectura.

Materia: Historia de la arquitectura.

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual.

Yajalón, Chiapas A 15 De Enero Del 2022.

Arquitectura prehistórica.

Se denomina a los primeros hitos conservados de la incipiente arquitectura. Construcciones primitivas

Cuando el hombre era nómada, sus refugios eran temporales y móviles. Esto se debe a que eran grupos centrados en la caza y la recolección, por lo que no pasaban mucho tiempo en un solo lugar.

El diseño de las viviendas solía ser muy elemental eran hechas de piedra sin ningún tipo de mortero, y sólo eran apoyadas unas sobre otras (Megalitos).

A la arquitectura prehistórica se le puede dividir en tres periodos: paleolítico, mesolítico y neolítico.

Aprovechaban refugios naturales, como cuevas o grutas, y los campamentos se construían con materiales ligeros, como huesos y pieles (periodo del Paleolítico).

- Cabañas o chozas formadas por entramados de ramas y plantas.
- Grutas y cavernas. Estas podían ser artificiales o naturales.
- Crannógs. Eran tipo islotes sin dejar pasar agua debajo de ellas.
- Son chozas de madera y arcilla en pantanos.

Periodo neolítico.

Dolmen.

Los dólmenes pueden ser simples o de corredor, en galería, o cistas.

Se pueden encontrar otra tipología constructiva no funeraria denominada menhir, monolito hincado en el suelo que puede aparecer aislado o formando alineaciones (en Carnac) o círculos (hengés, como en Stonehenge).

Crómlech.

Círculos de piedras más o menos grandes que rodeaban el túmulo de un dolmen, los tholoi, los falsos dólmenes y las cuevas artificiales.